

Antrag Nr. 16-F-01-0021

SPD

Betreff:

Umsetzung des Schulentwicklungsplanes
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 23.11.2016 -

Antragstext:

Der Presseberichterstattung (WK 23.11.16) war zu entnehmen, dass die im Schulentwicklungsplan vorgeschlagenen Umwandlungen der Heinrich-von-Kleist-Schule in eine Integrierte Gesamtschule und der Wolfram-von-Eschenbach-Schule in eine Mittelstufenschule seitens des Hessischen Kultusministeriums genehmigt wird.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. Der Ausschuss unterstützt die beiden Schulen in ihrem Wunsch, schnellstmöglich in der beantragten und genehmigten neuen Schulform zu arbeiten.
2. Der Magistrat möge berichten, wie das weitere Verfahren für eine schnellstmögliche Umsetzung (zum Schuljahr 2017/18) aussieht und welche konkreten Umsetzungsschritte hierzu wann und von wem erfolgen müssen.

Wiesbaden, 23.11.2016

Hendrik Schmehl
Fachsprecher
(SPD-Fraktion)

Thomas Schreier
Fraktionsreferent